
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A UTILIZAÇÃO DA
PISCINA DO CSU.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que a região da Vila Virgínia é complexo territorial importante,
tradicional, populoso e se trata de uma região plural em nosso município.

CONSIDERANDO as grandes necessidades educacionais, culturais, de formação, de
atendimento em saúde e as demandas do território, de zeladoria e cuidado com esse
complexo;

CONSIDERANDO que a região possui um aparelho público antigo, tradicional conhecido
como CSU, que já possui estrutura física, espaços amplos para o oferecimento de
esportes, atividades culturais, de socialização e encontro da juventude, da população
idosa e das crianças, grupos que demandam maior atenção social;

CONSIDERANDO que no referido espaço temos a presença de uma piscina e diante de
algumas reclamações e reivindicações por parte de moradores sobre a necessidade de
utilização do espaço por parte das crianças e jovens da comunidade;

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o plenário,
que seja oficiado ao Prefeito Municipal para fornecer as informações acerca das
seguintes questões:

I - O espaço da piscina presente junto ao CSU está sendo utilizada?

II - Existe alguma limitação quanto ao uso do espaço da piscina?

III - Há alguma limitação técnica, de aparelhagem, aparelhos ou instrumentos que limita
o uso da piscina?

III - As escolas da regição, sobretudo a EMEF EDUARDO ROMUALDO faz uso regular
da piscina?

IV - A comunidade do entorno pode fazer utilização do espaço da piscina do CSU

V - Em caso de resposta negativa justificar o porque.
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Sala de sessões, 11 de Outubro de 2022.

VEREADOR RAMON FAUSTINO
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